

La Alcaldesa visita la taberna Tres Hermanos

Fecha de publicación: 3/02/20230:00

Descripción:

- **Su especialidad son los caracoles, que preparan siguiendo la receta tradicional y que se pueden degustar en los dos locales que tienen en Móstoles.**



Dentro de la campaña del Gobierno de Móstoles, formado por PSOE y Podemos, de apoyo y visibilización a las empresas del municipio, la Alcaldesa, Noelia Posse, acompañada de la Portavoz de Podemos, Mónica Monterreal, ha visitado hoy la taberna Tres Hermanos, situada en la calle Andrómeda 66.

La Alcaldesa ha sido recibida por su dueño, Segundo Redondo, quien le ha mostrado el local y le ha explicado que se dedican a la hostelería por tradición familiar. El primer restaurante Tres Hermanos se fundó en Móstoles en 1969 y gracias al saber hacer en la cocina, han ido creciendo y a día de hoy cuentan con otro establecimiento en Móstoles, ubicado en la calle Petunia 21, en Los Rosales, que abrió sus puertas en 2013.

La especialidad de la casa son los caracoles, que elaboran siguiendo la receta tradicional. En su carta ofrecen también carnes, pescados, sándwiches, hamburguesas, tostas, bocadillos y ensaladas y tienen un menú diario muy completo con primeros y segundos platos a elegir, pan, bebida y postre.